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пасмурно,
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увАжАемые НиКОлАевÖы!
Приглашаем  всех 

11 февраля в 9.00 
на ÔсК им. ю.в. малышева,

 где состоится открытый турнир 
по хоккею на кубок главы 

г. Николаевска, посвященный 
270-летию слободы 

Николаевской, среди 
любительских 

мужских команд.
Встречаются команды: 

г. Николаевска, 
г. Палласовки, 

с. старой Полтавки 
  и старополтавского района. 

Приглаøаем всех поддержать наøу команду.

ЛЫЖНЯ РОССИИ-2017

XIX ВСЕМИРНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ 
МОЛОДЕЖИ И СТУДЕНТОВ ПРИГЛАШАЕТ                 

с 14 по 22 октября 2017 г. в сочи пройдет 
XIX всемирный фестиваль молодежи и 
студентов. Фестиваль соберет 20 тысяч мо-
лодых людей в возрасте от 18 до 35 лет  из 150 
стран мира. Присоединиться к фестивальному 
движению можно на официальном сайте (htt//
www.russia2017.com//), где продолжается 
регистрация на фестиваль в качестве участ-
ника и волонтера. 

Справки по телефону: 6-14-52, отдел по 
делам молодежи, культуры и спорта ад-
министрации Николаевского муниципаль-
ного района.

Политсовет обсудил итоги съезда

На прошлой 
неделе в малом 

зале администрации 
района состоялось 
расширенное 
заседание 
политического 
совета местного 
отделения партии 
«единая россия» 
с участием глав 
поселений, депутатов 
районной думы, 
городского совета, 
представителей 
ветеранской 
общественности 
и молодежных 
организаций.

Открывая заседание, се-
кретарь МО партии Ю.Ю. 
Чувашин отметил слажен-
ную работу всех органов 
местного самоуправления 
при организации и прове-
дении выборов 2016 года 
в Госдуму, результатом 
которой стала высокая 
явка николаевцев. Полу-
ченный партией «Единая 
Россия» в Николаевском 
районе результат, а он 
выше и среднеобластных 
и среднероссиских по-
казателей, это не только 
оценка тех положительных 

изменений, которых уда-
лось добиться в последние 
годы в районе, но и аванс 
доверия для дальнейшего 
его развития.  Четвёртое 
место района в области по 
уровню поддержки партии 
«Единая Россия» позво-
ляет нам, отметил Юрий 
Юрьевич, получать сегодня 
приоритетную поддерж-
ку и финансирование в 
рамках ряда партийных 
проектов по направлени-
ям культуры, молодежной 
политики и спорта, благо-
устройства, укрепления 
материально-технической 
базы учреждений. Кроме 
того, растущий авторитет 
местного отделения по-
зволяет в настоящее время 
иметь в составе областного 
политсовета партии сразу 
трёх представителей Ни-
колаевского района. 

Основным вопросом по-
вестки дня стали итоги 
прошедшего в Москве XVI 
съезда ВПП «Единая Рос-
сия». В числе делегатов 
съезда был представи-
тель Николаевского рай-
она Ю.Д. Абзалилов, член 
областного политсове-
та, до недавнего времени 
возглавлявший молодеж-                     
ное крыло местного отде-

ления партии. 
В первый день съезда 

функционировали семь те-
матических дискуссионных 
площадок. Юрий Дмитри-
евич принял участие в ра-
боте площадки «Здоровое 
будущее», которую вела 
министр здравоохране-
ния РФ В. И. Скворцова. В 
своём выступлении Веро-
ника Игоревна отметила, 
что благодаря реализации 
партийных проектов за 
последние годы в стране 
вдвое меньше стало куря-
щих детей и подростков, 
втрое меньше – взрослых. 
Употребление спиртного 
на каждого взрослого жи-
теля страны уменьшилось 
с 18 до 10 литров в год. В 
пищевом рационе россиян 
на 20% стало больше по-
лезных овощей. В целом 
средняя продолжитель-
ность жизни у женщин до-
стигла 78 лет, у мужчин 
– 72 лет. На 20% снизилась 
младенческая смертность, 
на 38 % - женская. Увеличи-
лось выявление онкозабо-
леваний на ранних стадиях, 
благодаря чему леталь-
ность от этой страшной 
болезни снизилась до 23%, 
выздоровление увеличи-
лось до 53%.

Обсуждение касалось не 
только достижений, но и 
проблем системы здраво-
охранения. Делегаты съез-
да из регионов страны по-
ставили перед министром 
ряд острых вопросов, кото-
рые она пообещала учесть 
в работе и часть программ 
в этой сфере подкоррек-
тировать. 

Перед участниками пло-
щадки также выступила 
3-кратная олимпийская 
чемпионка, 10-кратная 
чемпионка мира И. К. Род-
нина. Ирина Константи-
новна пообещала, что в 
рамках партийного проекта 
ремонт и реконструкция 
спортивных залов в сель-
ской местности будут про-
должены. 

К слову, Николаевский 
район  активно участву-
ет в данной программе. 
Большая часть спортивных 
залов в наших сёлах уже 
приведена в порядок, в 
текущем году планируется 
отремонтировать спортзал 
в Ильичевке.  

Участие в подобных дис-
куссиях, обмен опытом и 
мнениями с представи-
телями других регионов, 
для делегатов было инте-
ресным и продуктивным, 
отметил Абзалилов. По 
окончании обсуждения 
по каждой из площадок 
подвели итоги и наметили 
основные направления 
работы на следующий пе-
риод. Подробный мате-
риал о съезде уже был 
опубликован в одном из 
прошлых номеров газеты 
«Заволжье», поэтому дру-
гие моменты опустим.

В завершение заседания 
политсовет принял в ряды 
местного отделения новых 
членов партии и утвердил 
новый состав координаци-
онного совета сторонников 
партии. 

владимир 
ПОлтАвсКий.
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Перспектива

Развитие АПК

Волгоградским аграриям 
все под силу

Основными 
направлениями 

развития 
волгоградского 
АПК на 2017 год 
станут увеличение 
производства 
качественной 
сельхозпродукции 
и мощностей                                         
по ее переработке                                           
и хранению, 
кооперация, 
мелиорация                                      
и  комплексное 
развитие сельских 
территорий.                                 
Об этом говорилось 
на расширенном 
заседании коллегии 
регионального 
комитета сельского 
хозяйства.

НОвшествА в АПК
В первую рабочую неделю но-

вого года, проводя совещание 
с представителями аграрного 
сообщества, губернатор Ан-
дрей Бочаров поставил кон-
кретную задачу: 

- Необходимо, чтобы на сто-
лах наших жителей были ка-
чественные продукты по до-
ступной цене, для этого нужно 
увеличить выпуск сельхоз-
продукции и стимулировать 
развитие агропромышленного 
комплекса.

В связи с этим специалисты 
профильного комитета на рас-
ширенном заседании коллегии 
подвели предварительные 
итоги работы отрасли, учли до-
пущенные ошибки и обсудили 
нововведения.

- В 2014 году мы приняли про-
грамму развития АПК и ведем 
по ней поэтапную работу, – от-
метил первый заместитель гу-
бернатора Александр Беляев. 
– В прошлом году мы отрабо-
тали 4,2 млрд. бюджетных ру-
блей, в этом году на АПК запла-
нировано примерно 4,8 млрд. 
Из новшеств — регионы будут 
самостоятельно и точечно рас-
пределять средства на свои 
ключевые направления. Также 
не будет прежнего механизма 
субсидирования процентной 
ставки по кредитам. Теперь 
крестьяне будут получать инве-
стиционные и краткосрочные 
кредиты под 5%.

Уже к 1 марта регион заклю-
чит соглашение с Минсельхо-
зом РФ и до муниципалитетов 
будут доведены 47 индика-
тивных показателей, которые 
они обязаны выполнить, чтобы 
получить бюджетные средства. 
В программах и соглашениях 
будут участвовать и сельские 
поселения. Набирая опреде-
ленные баллы за свою работу, 

будут развивать комплексно, 
поэтому  задействуют раз-
ные профильные комитеты и 
их ресурсы, чтобы они тоже 
вкладывали в село и благо его 
жителей.

ПрОшлОгОдНие итОги
- Чтобы строить планы на 

перспективу, нужно подвести 
итоги проделанной работы, – 
считает первый заместитель 
председателя областного ко-
митета сельского хозяйства 
Виталий Цепляев. –  Так, под 
урожай 2016 года было засея-
но 3 млн га и собрано 4,5 млн 
тонн зерна. Аграрии полно-
стью обеспечили потребность 
региона в семенах, фуражном 
и продовольственном зерне, и 
более 2 млн  тонн реализовали 
за пределами области, в том 
числе и на экспорт.  

Впервые в истории АПК реги-

 По заданию губернатора Ан-
дрея Бочарова в регионе была 
введена трехуровневая систе-
ма управления агропромыш-
ленным комплексом: область 
- район - сельское поселение. 
На каждом уровне – своя мера 
ответственности и функционал. 
Органами власти проведена па-
спортизация всех 408 сельских 
поселений, в результате чего 
получена объективная картина 
по земельным, трудовым и со-
циальным ресурсам каждого 
поселения. На глав муниципа-
литетов и сельских поселений 
возложен контроль за реализа-
цию инвестпроектов.

- Когда инвестор вкладыва-
ет собственные финансовые 
средства, ему нужно помогать 
и подсказывать, находить вы-
ходы из всех сложных ситуаций 
в рамках закона, — подчеркнул 

гОсПОддержКА ПОмОглА
  По итогам работы волгоград-

ского АПК в 2016 году область 
вошла в число ведущих регио-
нов по производству сельхоз-
продукции. Такие показатели 
обусловлены эффективностью 
господдержки. В прошлом году 
около 2 тыс. сельхозпроизво-
дителей получили несвязанную 
поддержку на 1 млрд рублей. 
Она помогла закупить ГСМ, 
семена, удобрения и в опти-
мальные агротехнические сро-
ки провести полевые работы.

- Чтобы развивать животно-
водство, выделяются гранты 
начинающим фермерам и на 
создание семейных молочных 
ферм, – говорит Виталий Це-
пляев. – В 2016 году грантовую 
поддержку получили 23 семей-
ных фермы (129 млн руб.), 45 
начинающих фермеров (45 млн 

и крупный свиноводческий 
комплекс (около 7 тыс. голов), 
которым тоже без господдерж-
ки не обойтись. Также еже-
годно получаем по 2-3 гранта 
на строительство семейных 
ферм и 1-2 гранта начинаю-
щим фермерам. В этом году 
финансирование грантов на 
строительство семейных ферм 
увеличится до 20 млн рублей, а 
для начинающих фермеров – с 
1 млн до 3 млн. 

ПлАНы
- На 2017 год перед ре-

гиональным АПК губернатор 
Андрей Бочаров поставил чет-
кие цели – это производство 
высококачественной сельхоз-
продукции и обеспечение ею 
соцучреждений, создание ра-
бочих мест, повышение уровня 
заработной платы и доходов 
селян, – говорит Виталий Це-
пляев. – Основными приорите-
тами он обозначил увеличение 
орошаемых площадей, нара-
щивание мощностей хранения 
и переработки сельхозпродук-
ции, кооперация, мелиорация, 
комплексное развитие села и 
инвестиционная деятельность.

Для этого господдержка АПК 
увеличится до 4,8 млрд рублей, 
из них квота на приобретение 
техники составит 1,3 млрд. 
Для развития малых форм хо-
зяйствования предусмотрено 
224 млн рублей, начинающим 
фермерам выделят 62 млн, 
семейным фермам – 120 млн и 
кооперативам – около 42 млн. 
Более 875 млн рублей планиру-
ется на развитие сельских тер-
риторий – решение жилищных 
проблем, строительство дорог 
и социальных объектов.

людмила БреусОвА.

в качестве бонуса они получат 
новые объекты инфраструк-
туры в рамках госпрограммы 
«Устойчивое развитие сель-
ских территорий», финанси-
рование которой останется в 
полном объеме.  

- Для привлечения в село мо-
лодых специалистов мы при-
няли областную программу, 
согласно которой за первый 
год работы по специально-
сти выпускник вуза получит 
единовременную выплату 100 
тыс. рублей, за второй год – 
60 тыс. и за третий – 40 тыс., 
– отметил Александр Беляев. 
– Эти 200 тыс. рублей станут 
«подъемными» для молодых 
специалистов. 

Также он подчеркнул, что 
сельское хозяйство в регионе 

она было собрано 1,1 млн тонн 
технических культур. А овоще-
воды вырастили около 1 млн 
тонн продукции (из них 30 тыс. 
тонн в теплицах), которая поль-
зуется спросом в 60 регионах. 
В целом область произвела ва-
ловой сельхозпродукции на 150 
млрд рублей. Однако в отрасли 
животноводства результаты 
поскромнее. Причиной тому 
служат последствия череды 
засух, что негативно сказалось 
на кормовой базе, и вспышки 
АЧС. На сегодня регион обеспе-
чивает себя по молоку только 
на 65%, а по мясу – на 75%. 
Чтобы полностью закрыть по-
требность в животноводческой 
продукции, в отрасль нужны 
серьезные вложения и упорная 
работа. 

губернатор.   
  Всего в 2016 году в области 

реализовывалось 326 инвест-
проектов на 38,4 млрд рублей, 
из них 108 проектов уже за-
вершено. А благодаря про-
грамме «Устойчивое развитие 
села» на селе строится жилье, 
дороги, водопровод, газовые 
сети, ФАПы, школы и реали-
зуются местные инициативы 
граждан по благоустройству 
территорий. Объем ее финан-
сирования составил более 1,3 
млрд рублей, в результате чего 
населенные пункты получили 
необходимые объекты инфра-
структуры, в том числе 86 км 
дорог. Это рекордный объем 
дорожного строительства в 
сельской местности за послед-
ние 16 лет.

руб.) и 3 кооператива (22 млн). 
 Также благодаря бюджетным 

средствам за год орошаемые 
площади в регионе увеличи-
лись на 2,2 тыс. га. С господ-
держкой (по программе 1432) 
хозяйствам удалось обновить 
и свой сельхозпарк на 1180 
единиц техники, а это  4 млрд 
рублей.   

- Наш район погектарную 
поддержку получает не первый 
год, на нее рассчитываем и 
сейчас, – говорит начальник 
отдела сельского хозяйства 
Суровикинского района Алек-
сандр Роганов. – В 2016 году 
многоотраслевые предприятия 
получили 1-1,1 тыс. рублей на 
1 га, а растениеводы – 700-750 
рублей. У нас есть 2 племза-
вода по выращиванию КРС 

вНимАНию сельхОзтОвАрОПрОизвОдителей!
 Комитет сельского хозяйства волгоградской области, согласно сводному 

плану областных мероприятий на 2017 год, 14 февраля в Быковском муни-
ципальном районе проводит рабочее совещание руководителей комитета 
по вопросу реализации государственных программ волгоградской области.

В рамках совещания планируется 
пленарная часть и работа круглых 
столов по направлениям:

- растениеводство и техническая 
модернизация сельского хозяй-
ства,

- животноводство,
- малые формы хозяйствования и 

кооперация,
- овощеводство и мелиорация,
- государственная поддержка АПК,
- социальное развитие села,
- информационная система Агро-

портал.

Участники совещания: делега-
ции Быковского, Николаевского, 
Палласовского, Старополтавского 
районов.

Место проведения: р.п. Быково, 
районный дом культуры. 

Начало в 10 часов.
Отдел по развитию сельскохозяй-

ственного производства админи-
страции Николаевского муниципаль-
ного района приглашает руководи-
телей и специалистов сельхозпред-
приятий, глав поселений, глав КФХ 
принять участие в работе совещания. 

развитие мелиорации
640 миллионов рублей 

будет выделено в теку-
щем году на строитель-
ство и восстановление 
оросительных систем 
волгоградского регио-
на, из них 480 милли-
онов рублей составят 
средства федеральной 
субсидии. 

Господдержку на реали-
зацию инвестпроектов в 
сфере мелиорации полу-
чат 12 хозяйств области.

Как пояснили в регио-
нальном комитете сель-

ского хозяйства, с помо-
щью государства в 2017 
году планируется ввести в 
оборот шесть тысяч гекта-
ров орошения. На эти цели 
из федерального бюджета 
будет выделено в 12 раз 
больше, чем в прошлом 
году: в 2016-м в область 
направили субсидию в 
размере 40 миллионов, в 
2017-м - 480 миллионов 
рублей. Еще 160 милли-
онов рублей выделено на 
программу из региональ-
ного бюджета. 

Напомним, увеличить 
площадь орошаемых зе-
мель до 61 тысячи гекта-
ров к 2020 году - такую 
задачу поставил губер-
натор Андрей Бочаров. 
Начиная с 2014 года, в 
эксплуатацию ежегодно 
вводится по 2-2,5 тысячи 
гектаров. Сегодня пло-
щадь орошаемых участков 
в Волгоградской области 
составляет 36 тысяч гек-
таров.

По материалам сайта 
volgograd.ru.
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Интересная встреча

Школа

«Он вместе с нами, он живой!»

«мороз и солнце-
день чудесный» 
- эти пушкинские 
строки  приходят 
на ум сразу же, как 
только оказываешься                              
на улице. 

Снег скрипит под ногами, 
морозец пощипывает нос и 
щёки, но ребята, не обреме-
нённые ранцами, весело бегут 
в школу. Сегодня праздник. И 
начинается он с порога. В ве-
стибюле разноцветные шары, 
цветы, подарки имениннику, 
музыка и портрет, с которого 
смотрит на нас обыкновенный 
парень в матросской форме 
и как будто спрашивает: «Всё 
ли у вас в порядке?». А рядом 
в почётном карауле замерли 
старшеклассники. Раззадо-
ренные январём ребята на 
мгновение   останавливаются. 
Да, праздник, но особенный, 
торжественный и ответствен-
ный.  Каждый год, 27 января, 
МОУ «СШ №2» г. Николаевска 
торжественно отмечается день 
рождения Героя Советского 
Союза Ивана Михайловича 
Сивко как День чести школы.  
Школа №2 с 1944 года гордо 
носит имя И.М.Сивко и свято 
бережёт память о подвиге ге-
роя-земляка.

В этот день прошли классные 
часы, посвящённые истории 
жизни Сивко. Педагоги рас-
сказали ученикам о детстве 

Ивана, его фронтовой юности. 
А самое главное, ещё раз на-
помнили о  смелости  и героиз-
ме русского матроса в борьбе с 
врагами:  последней гранатой 
он уничтожил 26 фашистских 
вояк, но погиб и сам.

Легендарный подвиг просто-
го русского матроса не остался 
незамеченным. Шел только 
первый, тяжелейший год во-
йны, и  мужественный шаг 
Ивана Сивко стал примером 
беззаветной любви к своему 
Отечеству, к жизни под мирным 
небом на свободной, родной 
земле. Указом Президиума 
Верховного Совета СССР от 
17 января 1942 года Ивану 
Михайловичу Сивко посмертно 
было присвоено звание Героя 
Советского Союза.

На торжественном митинге 
«Он вместе с нами, он живой!», 
посвящённом 96-й годовщине 
со дня рождения И.М. Сивко, 
присутствовал почётный гость, 
ветеран педагогического труда  
Емельяненко Евгений Викто-
рович. Директор школы По-
номарёва Елена Анатольевна 
отметила важность этого дня, 
ведь именно благодаря им, 
миллионам  отважных солдат, 
не вернувшихся с полей сра-
жений,  патриотам Родины, 
как Иван Сивко, мы сейчас  
радуемся солнцу, ласковой 
улыбке мамы, общению с дру-
зьями и просто счастью жить. 
По окончании митинга участ-

ники патриотического клуба 
«Память» возложили гирлянду 
к памятнику Героя. Закончили 
митинг гимном школы – песней 
об Иване Сивко.

По традиции второй частью 
праздника была военно-спор-
тивная эстафета «Памяти пав-
ших будем достойны». Про-
грамма состояла из восьми 
этапов: разборка – сборка ав-
томата, дартс, боулинг, песен-
ный, медицинский и историче-
ский конкурсы, разгадывание 
кроссворда, ПДД и дорожные 
знаки. Игра  сплотила команды 
и  подняла боевой дух учеников 
всех классов. В завершение 
праздничного дня жюри подве-
ло итоги и наградило и  победи-
телей, и участников эстафеты  
почётными грамотами. 

Мы высоко чтим память свое-
го бесстрашного героя-земля-
ка. Свои победы в конкурсах, 
олимпиадах и соревнованиях 
мы посвящаем именно ему.  
Память о нём и о его подвиге 
жила, живёт и будет жить в 
сердцах. Гордое звание сивко-
вец ко многому обязывает не 
только тех, кто сейчас учится, 
но и выпускников, вышедших 
в самостоятельную жизнь. А 
Иван Сивко будет также моло-
до  смотреть на ребят и жить 
вместе с нами, пока мы о нём 
будем помнить.

Н. КлимОвА,
ученица 11 класса мОу 

«сш № 2» г. Николаевска.

в память о героях сталинграда
2 февраля в Николаевском 

центре социального обслу-
живания населения прошло 
сразу несколько тематиче-
ских мероприятий, посвя-
щенных победе в сталин-
градской битве. 

Специалисты реабилитаци-
онного отделения для детей и 
подростков с ограниченными 
возможностями, службы мо-
лодых инвалидов, отделения 
психолого-педагогической 
помощи вместе со своими вос-
питанниками подготовили кра-
сочные выставки рисунков «Ни 
шагу назад!» и «Сталинград вы-
стоял, Сталинград победил!», а 
также информационный стенд 
«Герои Сталинградской битвы».

Кроме того, в этот день для 

воспитанников реабилитаци-
онной службы молодых инва-
лидов, в рамках созданного 
недавно литературного клуба 
«Книголюб», была организо-
вана литературно-музыкаль-
ная композиция «200 дней и 
ночей», посвященная героям 
Сталинградской битвы. Всего 
участниками мероприятия 
стало 11 человек. 

Приятно, что в очередной раз 
гостями нашего учреждения 
стали волонтеры молодежно-
го центра «Импульс» вместе 
с методистами. Звучали во-
енные песни в исполнении 
известных артистов, был про-
демонстрирован видеофильм 
«Сталинградская битва», по-
казаны тематические инсце-

нировки. Ребята узнали, какое 
решающее значение сыграла 
Сталинградская битва в ходе 
Великой Отечественной войны, 
о мужестве и героизме совет-
ских солдат, в том числе о своих  
земляках. О книгах, о войне, 
воспоминаниях фронтовиков, 
представленных на  книжной 
выставке, кратко рассказала 
участникам встречи специалист 
по комплексной реабилитации 
Л. В. Кочаровская.

Завершилась встреча, ко-
торая прошла насыщенно и 
познавательно, общим фото 
на память.   

служба молодых инвалидов 
гБу сО «Николаевский 

центр социального
 обслуживания населения».

«Нам не помнить 
об этом нельзя»
с целью 

воспитания                  
у школьников 
чувства 
гордости, 
уважительного 
отношения 
к старшему 
поколению                    
и его заслугам, 
привлечения 
внимания 
к истории 
своей страны, в рамках 
празднования 74-й 
годовщины победы                         
в сталинградской битве                                                      
в мОу «раздольненская сш» 
прошел ряд мероприятий, 
посвященных этой дате.

В 5-6 классах - урок мужества 
«Великое сражение под Ста-
линградом». Ребята узнали о 
защитниках Сталинграда. На 
страницах презентации были 

представлены фотографии 
героев, которые ценой сво-
ей жизни защитили родную 
землю.

Золотарева Елена Юрьевна, 
сельский библиотекарь, пред-
ставила учащимся книжную 
выставку «Подвиг ваш 
бессмертен» и сделала 
обзор литературы.

Символично, что отец 
Елены Юрьевны провел  
детство в Сталинграде, 
она поделилась с ре-
бятами его воспомина-
ниями. 

Самым трогатель-
ным и незабываемым 
моментом стала на-
стоящая похоронка  
на старшего сержан-
та Слюсаренко Ивана 
Ивановича, которую 
бережно хранила в память 
о погибшем брате Чередни-
ченко Л., мама нашего библи-
отекаря. Каждый учащийся 
смог подержать ее в руках и 
прочитать.

Мероприятия, посвященные 

Победа за молодёжью
4 февраля на базе средней школы № 2 прошли открытые 

городские соревнования по баскетболу, посвященные 74-й 
годовщине победы в сталинградской битве.

 В них приняли участие три команды: «Дина» (активная молодежь 
города), «Олимп» и учащиеся средней школы № 2.

Ведущий специалист городской администрации Е.В. Баландина 
от имени главы города А.С.Макеева поздравила участников со-
ревнований с большим праздником, пожелала успехов в борьбе 
за лидерство.

Победителем турнира стала команда «Дина». Второе место заво-
евал «Олимп». Третье место заняли учащиеся СОШ № 2. Команды 
были награждены медалями, грамотами и денежными призами.

Наш корр.

Сталинградской битве, прош-
ли во всей школе: в 1 классе – 
классный час «Память, которой 
нет забвенья», во 2 классе – 
устный журнал «За Волгой для 
нас земли нет», в 3-4 классах 
– урок мужества «Никто не за-
быт, ничто не забыто», в 7-11 
классах – урок мужества «200 
дней стойкости и мужества» с 
демонстрацией военной хро-
ники Сталинграда. 

Помимо этого, в шко-
ле  оформлен стенд 
«Одно лишь слово 
«Сталинград» бросало 
в дрожь врагов про-
клятых», в школьной 
библиотеке оформ-
лена выставка книг 
«В окопах Сталингра-
да». А в 12 часов весь 
коллектив Раздоль-
ненской СШ замер  в 
минуте молчания, от-
давая дань памяти по-

гибшим в этой Великой битве.
Патриотическая работа  в 

нашей школе не ограничива-
ется одними лишь памятными 
датами. Наши учащиеся по-
стоянно оказывают волон-
терскую помощь ветеранам, 

труженикам тыла, вдовам 
ветеранов.  Каждый год про-
водятся акции «Забота», «Обе-
лиск». Мы помним, мы гордим-
ся подвигом нашего народа.

Педагоги 
раздольненской сш. 

Баскетбол


